

La Chine rejette des déclarations de Mike Pompeo sur les droits de l'Homme



Beijing, 4 juin (RHC)- La Chine a présenté aujourd'hui une protestation formelle à l'Ambassade des États-Unis à Beijing contre les accusations proférées par le secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo, sur de présumées violations des droits de l'homme dans ce pays.

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Geng Shuang, a signalé que la note exige du chef de la diplomatie étasunienne de ne pas s'immiscer dans les affaires intérieures de Beijing.

Hier, Mike Pompeo a appelé la Chine à révéler les faits survenus à Beijing en 1989 ce que ce pays considère comme une ingérence.

À ce sujet, Geng Shuang a mis l'accent sur le fait que cela fait longtemps que le gouvernement et le peuple chinois ont résolu ce problème et que le développement économique, les progrès faits en matière de démocratie et d'état de droit démontrent que, depuis lors, ils avancent sur le bon chemin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192541-la-chine-rejette-des-declarations-de-mike-pompeo-sur-les-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba